

ータリアンはあなたしかいません。

・アディショナル正会員として最も有望な人は、推薦者と同一の事業および専門職務に携わる新進の若手であり、その分野で指導者としての声価も高まり、推薦者との職業上の交流で好印象を与えた男女です。



三条北ロータリークラブ週報

友達になろう

BE A FRIEND

国際ロータリー会長 ビル・ハントレー 第2560地区ガバナー 大島精次

例会日
1994. 11. 29
累計 No 392
当年 No 21

会長／大野新吉

幹事／米山忠俊

SAA／馬場直次郎

例会日／火曜日 PM12:30~1:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111
事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160
FAX ☎33-8972

行 事： 会員卓話「10周年準備委員会 開設！」 丸山準備委員長

出 席： 本日の出席 52名中44名

先週の出席率 52名中48名 92.31% (前年同期 98.18%)

先週のメークアップ： 11月28日 三条南RCへ 中條耕二さん 堀川正幸さん

ビジター： 三条RCより 田中昭さん

三条南RCより 永桶栄資さん 坂本洋司さん 小玉良彦さご 吉田秀治さん

会長挨拶： 大野新吉

最近の自動車事故によって自動車保険を使用する機会が度々あっては困りますが一回でも経験しますとそれによって人の倫理として何かその道から越脱して来る様に思われます。

車同志の事故において明確にその善し悪しの判断出来る事故、例えば信号無視とか信号待ちして止まっている車に追突とか居眠り運転して対向車線に飛び出しての衝突などどれも又色々と面倒がおきるかもしれませんのが一応これ位しか考えられません。私達が常識的に考えられる事故、例えば広い道路と一時標識の出ている交差点の一時停止違反での事故などは当然狭い道路から一時停止しない車の方が全面的に悪いと思いがちでついその突然のショックで私が悪いから全面的に修理させてもらいますと言いがちです。保険を使っての修理となりますとこの一言が後から後悔される言葉となります。

当然広い道の十字路を走っていた方は一時停止違反での事故なので悪くないと思っていますし自分の保険を使用したくない訳ですのでこの一言を盾に取って自分の思いを通そうとします。こんなケースでも100%一時停止違反の車が悪いとはなりません。なぜなら交通法規には交差点を通過する時左右を確認して除行しなければならないの法令があるから広い道を走っていた車にもその責任がある訳です。ではこの様な時どの様に相手に言えば良いでしょうか。この辺の話し専門家の佐藤啓策さんや山上先生に聞こうと思っています。が私は私なりにこう言います……。

“あっいいたいたい”と仮病を使って警察と自分の使用している保険会社の担当者に電話して、そ

四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- | | |
|------------|------------------|
| I 真実かどうか | III 好意と友情を深めるか |
| II みんなに公平か | IV みんなのためになるかどうか |

12月6日例会： クラブフォーラム 年次総会

12月13日例会： 外部卓話 (有)竹内快速鋸 竹内英治様

の事故現場に来てもらい相手方には全面的な謝罪はしない様心掛けます。何故か倫理に反して悪人になる思いがします。

幹事報告： 米山幹事

◇分水RCより事務所移転のご案内

新住所 分水町地蔵堂2036

委員会報告：

親睦活動委員会 稲田委員長

クリスマスパーティーの出欠表をまわします。次週案内を配布いたします。

出席委員会 鈴木委員長

最近出席率が低下していますのでメーリングをお願いします。昼食にロスがでますので無断欠席のないようお願いします。

ニコニコボックス：

田中昭君 (三条RC) 初めてお邪魔いたします。よろしくお願いします。

吉田秀治君 (三条南RC) 11月末と言うのに此の暖かさ。年寄りに有難いです!!

堀川正幸君 一句申し上ごます。こんなにも、大勢いたのか北ロータリー。

石川友意君 BOXに

長谷川博一君 例会に出席できることを感謝します。

佐藤啓策君 紅葉がとても綺麗な時期となり、毎日楽しく働いています。自然の美しさに感謝して。

小林満君 北RC納会ゴルフコンペでニギリを頂きましたのでBOXへ。

大野新吉君 ⑧10周年準備委員会開設。準備委員会のご健闘を祝って。

今井克義君 北クラブゴルフコンペ病みあげの羽賀さんからの握り分です。羽賀さんゲートボーラーはいかがですか。

梨木建夫君 11月26日27日の両日京都で全国パートナー技能競技大会が開かれ、娘が初参加でいきなり準優勝させていただきました。感動いたしました。しかしある上には上があるので慢心せずに努力して欲しいと思います。皆様の応援、叱咤激励よろしくご指導下さい。ありがとうございました。

木宮隆君 BOXに協力して。

山崎勲君

山本充君 ニコニコBOXいつもありがとうございます

ロータリー財団ボックス：

吉川吉彦君 ニギリ返しとして。

佐藤義英君 吉川さんからニギリをいただいたのでお返しします。ちなみに私はベスグロでし

た。

合井克義君 北ゴルフコンペ吉川さんからの握り分です。

本間建雄美君 財団の吉川様に協力。

卓 話： 「三条北ロータリークラブ10周年準備委員会開設！」 丸山誠一さん



大野会長、米山幹事、味方次年度会長、木宮次年度幹事の4名の皆様より、次年度無理な日程とならないように、今から10周年をどんな年とするか十分に考え、検討し、企画立案する準備委員会を作りました。

11月22日、臨時理事会において、三条北ロータリークラブ10周年準備委員会が開設されました。委員会メンバーは16名。委員長に責任感はないがアイデアマンの、丸山誠一。副委員長にはニコニコBOXでおなじみ、乙な味の稻田憲治さん、委員には個性豊かな人、わかりやすく言えばチョット一癖、味は七癖という皆さんのが選ばれました。活動は委員会16名に、次年度会長・幹事を合わせ18名で進みます。

委員会の考え方としては、皆さん全員よりご意見、ご希望、提案をお聞きし、全員参加型としたい。否定論より、みんなで基本から作り上げ、人間性豊かで、信頼感にあふれ、思いやりのある委員会とし、10周年の準備としたい。

決定事項としては、2月28日、3月28日準備委員会で例会を担当させていただき、皆様より、ご意見、ご希望、ご提案をお聞きする場としたいと思います。

大まかな委員会活動としては、3月末までは、基本構想、4~6月でまとめる計画です。メンバー各位におかれましては、いたわりの精神と思いやりから、否定的なご意見より、ご提案なり、ご希望をより多くいただきたい。委員会一同を代表いたしましてお願い致します。

10周年準備委員会の活動内容につきましては、委員会報告で、お知らせしたいと思います。早速ですが、11月22日(火) 6時30分より、さどやさんに於て、第1回準備委員会を開かせていただきました。急なお誘いにもかかわらず、14名のご出席で始めました。2時間があっという間に過ぎ、お開きの声で席を立つ人がいないほど、みんな飲み過ぎておりました。もとい、個性的で人間性豊かな発言がとめどなく続いていたからです。私にとって、久しぶりに楽しい会となりました。味方次年度会長にお聞きしましたら、私の任期は、6月末日ということですので、それまで何とか、委員の皆さんに支えていただきながら、委員会を楽しく運営していけたら、いいな、と思っております。

会員増強のしおり

- あなたが会員に推薦した人はロータリーの精神を十分に理解していますか？ もしそうでなければ、クラブにあってもその人にとってマイナスです。その人に手を差し伸べることのできるロ